

Trauzimmer im Rathaus



Das gemütliche und helle Trauzimmer bietet Platz für bis zu 30 Personen (inkl. Brautpaar und Trauzeugen).

Der modern gestaltete Raum ist mit einem großen Bildschirm ausgestattet. Dieser kann für die Trauung genutzt werden, um ein schönes Foto vom Brautpaar wiederzugeben.

Lassen Sie ihre Trauung mit ihren Gästen auf dem schönen Rathausplatz ausklingen. Bei schlechtem Wetter wäre es auch möglich, den Empfang in das Trauzimmer zu verlegen (bitte beachten Sie, dass die Trauungen bei uns im Stundentakt stattfinden. Im Anschluss an ihre Trauung, hätten Sie noch ein Zeitfenster von ca. 35-40 Minuten).

Auf dem Rathausplatz dürfen Sie natürlich so lange verweilen wie Sie mögen!